

こんにちは！気付けばもう10月。今年もあと3ヶ月となりました。日中はまだ暑い日もありますが、過ごしやすく気持ちの良い気候となりましたね。皆さんはどんな秋をお過ごしですか？

芦野組では新しい工事を受注したり、従業員が資格取得へチャレンジしたり、新たな挑戦が続いています！会社も個人も共に「成長の秋」に出来そうな予感です♪

## TOPIC

### 資格取得に向けて練習中！！



9月の後半、会社倉庫では連日こんな風景が見られました。何をしているかと言いますと・・・  
タイトル通り(笑)「給水工事配水管技能者」という水道工事に必要な資格取得に向けての練習中です！  
水道本管へ小さな分岐の穴を開け、各ご家庭への給水管を繋げる技術試験です。現在、実際の工事ではボルトを締めたり穴を開けたりなどの作業には電動の工具を使いますが、この試験は災害時などの電気が使えない状況も加味して全て手作業なんです。鉄の管を切ってネジ山を作るところからおこなうんですよ～≒3  
これが出来たらDIYで何でも作れちゃいそうな勢いです・・・



↑黒い管に穴を開けて  
細い管を分岐させます。



細い管の先には蛇口が。  
ひねって水が出ればOK！↓



時間内にすべての工程を水漏れなく完了させなければならない為、みんな必死で練習しました。電気が使えないってキビシ～!!試験は10月初旬に無事に終わりました。後は良い結果を待つのみです。



## 祝

### 県の優良表彰をいただきました

今年の岡山県優良建設工事に芦野組が選ばれました！  
少し前になりますが8月に表彰式があり、社長が出席させていただきました。  
この表彰は、県の定める基準以上の評価で工事を竣工した企業がいただけるものです。来年以降も表彰していただけるよう、また1年頑張りたいと思います!!

